

RBP-045-2025

San Isidro, 21 de agosto de 2025

Señores
Superintendencia del Mercado de Valores
Av. Paseo de la República N° 3617
San Isidro

Atención: Registro Público del Mercado de Valores
Referencia: Hecho de Importancia

De conformidad con lo previsto en los artículos 3 y 4 del Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada, aprobado mediante Resolución N° 005-2014-SMV/01 del 17 de marzo de 2014, cumplimos con adjuntar en calidad de Hecho de Importancia la Nota de Prensa N° 070-2025 de fecha 21 de agosto de 2025, titulada “REFINERÍA TALARA CONSOLIDA SUS OPERACIONES EXPORTANDO GASOLINAS DE ALTO OCTANAJE A MERCADOS PREMIUM”.

Atentamente,

Luis Sánchez Torino
Representante Bursátil
Petróleos del Perú- PETROPERÚ S.A.

NOTA DE PRENSA
N° 070-2025

REFINERÍA TALARA CONSOLIDA SUS OPERACIONES EXPORTANDO GASOLINAS DE ALTO OCTANAJE A MERCADOS PREMIUM

- ✓ Se despacharon 209 mil barriles de gasolinas hacia las Islas Vírgenes, reforzando su presencia en mercados de alta exigencia
- ✓ Exportación forma parte del plan estratégico corporativo que se viene desarrollando el presente año a nivel nacional e internacional

Petroperú completó con éxito la exportación de 209 mil barriles de combustibles de alto octanaje, entre Reformate 98 (133 mil barriles) y Gasolina 95 (76 mil barriles), procesados en la Refinería Talara y destinados a St. Croix, en las Islas Vírgenes de Estados Unidos.

La operación se llevó a cabo en el Muelle de Carga Líquida (MU1) de la refinería, mediante un sistema de bombeo simultáneo que mantuvo un caudal promedio de 5,000 barriles por hora. El cargamento fue transportado por el buque tanque MT High Challenge, de bandera liberiana.

Con esta operación, Petroperú refuerza el posicionamiento de los combustibles peruanos en mercados internacionales de alta exigencia técnica, en calidad y ambiental, demostrando la competitividad de la industria del Perú y la capacidad de la Refinería Talara para producir combustibles que cumplen con los más altos estándares de categoría internacional.

La carga se realizó bajo la supervisión del equipo de operaciones del moderno complejo de refino, en cumplimiento de los protocolos de seguridad industrial y protección ambiental, reafirmando el compromiso de Petroperú con una gestión responsable, eficiente y alineada a las mejores prácticas internacionales.

Lima, 21 de agosto de 2025